



BULLETIN D'ADHESION

Le premier droit des salariés est le droit à l'information : voilà pourquoi *SUD - Autoroutes* est le syndicat qui, au travers de ses tracts, « 4 pages » et de son blog, diffuse le plus d'infos sur tout ce qu'un agent d'APRR est en droit de connaître.

Le syndicalisme ne se résume pas à quelques slogans désuets rédigés à la hâte sur un coin de feuille... Le syndicalisme est un engagement sur la longueur, **SUD Autoroutes s'inscrit comme une structure nouvelle**, libérée des vieux carcans qui perdurent encore et toujours dans les confédérations nationales.

Dégagé de toutes considérations politiques et de la mainmise des « états majors parisiens », SUD Autoroutes a su être à la pointe de la lutte durant tout le processus de privatisation de notre Groupe.

A l'heure où le tandem Eiffage Macquarie dirige la destinée de 4.500 salariés, nous voici désormais soumis à la « Loi des marchés financiers ». Nous savons que le groupe Eiffage est une proie face aux différents dangers qu'engendre ce fameux Marché financier.

Les temps ont changé, il faut s'adapter aux époques et aux circonstances, le syndicalisme se doit d'être réactif face à une telle masse d'infos et d'événements. Seul un syndicalisme nouveau est en mesure de répondre à de telles obligations.

Soyons nombreux à nous engager pour la défense de nos emplois, de nos conditions de travail et de nos acquis. Ne laissons pas aux autres le soin de dessiner notre avenir.

***** ADHESION au syndicat SUD - Autoroutes *****

NOM :

Prénom :

Emploi :

Service ou District :

A retourner au syndicat SUD Autoroutes, 36 rue du Dr Schmitt 21850 St Apollinaire, ou bien par mail (pascal.grappin@orange.fr) ou à remettre à un délégué de votre secteur.